

Künstliche Intelligenz im Fokus



Foto: FOSBOS Weissenburg

WEISSENBURG - Zu einem Vortrag zum Thema „Künstliche Intelligenz und Medizin“ hatte das Evangelische Bildungswerk zusammen mit der FOSBOS Weissenburg eingeladen. Bei der Veranstaltung im Foyer der Schule referierte die Physikerin Carola Fischer über die Anwendung der Künstlichen Intelligenz in der Medizin am Beispiel der Magnetresonanztomografie (MRT). Den interessierten

Besuchern und den Schülern der Fachrichtung Gesundheit wurde ein spannender und kurzweiliger Vortrag zu diesem relativ neuen und aktuellen Thema präsentiert. In der anschließenden Fragestunde wurde das Pro und Contra der Künstlichen Intelligenz ausführlich und rege diskutiert. Der Vortrag, der auch zum Nachdenken anregte, war für alle Teilnehmenden ein Gewinn.

wt

WT 30.09.2022